



Diputados acuerdan construir un nuevo proyecto de reforma al Tribunal Electoral

En la Cámara de Diputados continúa la falta de acuerdos sobre la reforma que buscaba acotar las facultades del Tribunal Electoral. Seis coordinadores parlamentarios acordaron hacer una pausa y socializar un nuevo proyecto para su discusión, luego de la oposición registrada al interior de sus bancadas. Según el líder de los diputados morenistas, Ignacio Mier, el nuevo proyecto incorporaría las reservas presentadas por sus compañeros y de otros partidos para garantizar que las acciones afirmativas tengan espacios de representación en la Cámara de Diputados de al menos el 10%.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEOVHRiDiDRjHhs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214069&parId=75F18D3264FEE48F%214066&o=OneUp>